

Safenwil, 21. Oktober 2021

## SUZUKI Jimny Country wechselt seinen Besitzer

Ende August hätte in Thüringen-Bleienbach das 39. Eidgenössische Hornusserfest 2021 stattfinden sollen. Die Organisatoren glaubten bis zum Schluss an die Veranstaltung, leider musste sie dennoch Corona bedingt abgesagt werden. Trotz allem wurde die Lotterie zum Fest durchgeführt, bei der SUZUKI Schweiz den Hauptpreis, einen SUZUKI Jimny Country, gesponsert hat.

Die Ziehung der 25 Haupttreffer fand am 29. August 2021 im Hornusserhaus der HG Thüringen statt. Die Glücksfee zog dabei auch das Los des glücklichen Gewinners des Hauptpreises, gesponsert durch SUZUKI. Nun durfte der stolze Besitzer seinen brandneuen Suzuki Jimny Country am 6. Oktober 2021 in Safenwil entgegennehmen.

Der Suzuki Jimny erobert die Herzen all jener im Sturm, die nach authentischem Offroad-Gefühl in Verbindung mit modernem Fahrkomfort suchen. Der Jimny Country überzeugt mit einer grosszügigen, ebenen Ladefläche mit Trenngitter zu den Vordersitzen und trägt so den Bedürfnissen all jener Rechnung, welche die Rücksitzbank lieber durch mehr Ladefläche für Ihre Ausrüstung nutzen wollen.



SUZUKI Schweiz wünscht dem Gewinner allseits gute und sichere Fahrt, mit dem Suzuki Jimny - jedem Terrain gewappnet!

Alle aktuellen News sowie Bilder rund um Suzuki finden Sie immer unter [www.suzuki-media.ch](http://www.suzuki-media.ch)

Ihre Ansprechpartner sind:

SUZUKI Schweiz AG

Sandra Fichte  
Leiterin Marketing Kommunikation & PR  
062 / 788 87 65  
[sandra.fichte@suzuki.ch](mailto:sandra.fichte@suzuki.ch)

Stefanie Ammann  
PR & Marketing Koordinatorin  
062 / 788 87 62  
[stefanie.ammann@suzuki.ch](mailto:stefanie.ammann@suzuki.ch)